

charité plus louable que celle de leur prêcher la vraie doctrine et de leur dire: "Frères, venez à nous, nous avons la vérité. Nous pouvons résoudre tous vos doutes. Venez à nous, vous jouirez enfin de la paix. Notre Mère, l'Eglise vous invite et vous attend."

La prédication du R. P. Fallen est non seulement puissante et pleine de sel celtique, mais elle est nourrie de saine et forte doctrine. En l'écoutant, on se dit: "Voilà un orthodoxe, un romain, un ennemi juré du modernisme."

Un grand nombre de non-catholiques ont demandé à se faire instruire et à se préparer au Baptême.

Que le bon maître féconde la bonne semence jetée par l'éloquent prédicateur qui nous vient des Etats-Unis mais qui est un fils du Canada puisqu'il est né à Kingston, Ontario.



ORDINATION.

Mercredi dernier le 22 avril, la paroisse de St-Joseph (Man.) était en fête. C'est que ce jour là un des enfants de cette belle paroisse canadienne, M. Norbert Bellavance, était ordonné prêtre par S. G. Mgr l'Archevêque.

C'était la première fois que les imposantes cérémonies de l'ordination sacerdotale se déroulaient dans la jolie église de St-Joseph. Aussi, grand était le nombre des paroissiens qui ont laissé leurs travaux pour venir assister à cette fête si touchante.

La cérémonie a eu lieu à 9 h. a. m. — L'église était comble et le sanctuaire rempli des nombreux membres du clergé venus pour imposer les mains au jeune lévite.

Le R. P. Bournival, s. J., professeur de philosophie et de théologie au collège de St-Boniface et de M. l'abbé Béliveau, chancelier de l'Archevêché, assistaient Sa Grandeur.

Le R. P. Blain, s. J., professeur de physique au collège de St-Boniface, a donné le sermon de circonstance qui a été très goûté de toute l'assemblée.

Après la cérémonie, les paroissiens de St-Joseph ont offert au nouvel ordonné un magnifique calice en argent doré, décoré de très jolis émaux.

C'est M. Dumontier qui a lu l'adresse.

M. l'abbé Bellavance a répondu avec tout le cœur que ses confrères et ses co-paroissiens lui connaissent.

Mgr l'Archevêque a ensuite adressé quelques mots aux fidèles, sur la grandeur du sacerdoce, le respect que tous lui devaient. Après avoir félicité l'heureuse famille du nouvel élu du Seigneur, Sa Grandeur a demandé aux jeunes gens et aux jeunes filles de nepas mé-